

Entregan medalla Aniversario 60 de las FAR

Categoría: San Juan

Publicado: Martes, 17 Abril 2018 00:00

Escrito por Francisco Valdés Alonso

Visto: 9387

En esta ocasión recibieron tan honrosa distinción 482 internacionalistas en todo el territorio. La escuela que lleva el nombre de Germán Castro en el casco urbano acogió la mayor cantidad de condecorados.

La Asociación de Combatientes de la Revolución Cubana (ACRC) desde el 2016 distingue con la condecoración a distintas categorías de luchadores revolucionarios.